



27.07.2011, Mi, Tag 3

- Erster Sonnenschein
- 2 Trainings auf der Bahn

Als wir heute aufstanden, sahen wir zum ersten Mal die Sonne seit wir hier sind. Wir absolvierten zwei sehr intensive Trainingseinheiten auf der Bahn, wobei uns Kalon die richtige Linienwahl näher brachte und wir noch einige Rollen testeten. Danach schauten wir noch ein wenig den Italienern und Deutschen bei ihren Trainings zu, wobei es zu spektakulären Stürzen kam. Zum Abendessen ging's zum Italiener nach Epe zu einer feinen Pizza.

Vili Grüäss us Holland

Nadja mit freundlicher Unterstützung ☺ von Flurina, Rina und Deborah

